

Télé7J 20 avril 1974 n° 730 (premier courrier)

**PAS NOUVEAU**  
*No 730 - 20 avril 1974*

Les O.V.N.I. sont à la mode, actuellement. Le hasard a voulu que mes yeux tombent sur une chronique locale de Bazas (Gironde), datant du 12 juin 1759, relatant le fait suivant : le curé de Captieux se promenait, le 9 juin 1759, à 9 heures du soir, devant son église, avec le curé de Loubens, son frère. Ils aperçurent une colonne de feu qui allait de l'est au sud. Elle passa derrière un bois qui leur en déroba la vue. Le ciel était clair et sans aucun nuage. Il régnait un vent du nord assez frais. Une heure après, on aperçut une seconde colonne de feu qui se précipita dans la rivière, près d'un moulin. Ce même soir, on vit, de la ville de Bazas, à l'extrémité de l'horizon, du côté de Langon, un tourbillon de feu.

*Télé 7 Juma.*  
M. André **DARBOUX**,  
30-Saint-Ambroix.

Télé7J 11 mai 1974 n° 733

*mai 1974 - No 733* **OVNIS**

En tant que membre d'un groupe de jeunes, passionnés par le problème des O.V.N.I. (objets volants non identifiés), au nom de tous les « soucoupistes » de France, je voudrais remercier l'O.R.T.F. pour ses efforts en faveur de sa diffusion, récemment (à la TV comme à la radio), d'émissions sérieuses et objectives sur ce problème toujours d'actualité.

M. Pascal **COLLOT**,  
86-Poitiers.